

JOANNAS |

Exposition Ligne d'Arts



Vendredi en fin d'après midi s'est clôturée l'exposition de peintures qui a débuté le 19 avril dans le cadre du festival Ligne d'Arts. Gisèle Dalac, Laetitia Lopez, Francis Borrot et Evelyne Clauss ont pu présenter au public leurs peintures et aquarelles dans la superbe salle voûtée du château gracieusement mise à leur disposition par la municipalité. Les visiteurs furent nombreux le dimanche mais malheureusement l'interruption de la circulation entre Largentière et Joannas pour travaux a perturbé la venue des visiteurs durant les jours de semaine. En dépit de cet inconvénient la manifestation s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse parmi les exposants et en présence de Roger Vaschalde, maire de Joannas.